

M2

EL MUNDO/LA REVISTA DIARIA DE MADRID
JUEVES 30 DE DICIEMBRE DE 2004



Así será la Cabalgata de Reyes

Delia Piccirilli escoge los cuentos de Andersen para ambientar el segundo recorrido que le ha tocado preparar para recibir el día 5 a Melchor, Gaspar y Baltasar / 2-3



Esperanza 'quitanieves'



Esperanza Aguirre, ayer en la estación de El Ventorrillo, donde acudió a felicitar a los trabajadores que han limpiado las carreteras de la Comunidad de Madrid durante el temporal de nieve. / DIEGO SINOVA

La presidenta aprovecha las recientes nevadas para criticar a Zapatero y al PSOE por la falta de previsión de los últimos días /4



Golpe a las falsificaciones

La Policía Municipal decomisa 18.000 imitaciones de prendas de vestir, perfumes y calzados, y detiene a tres personas /6



Esperanza Aguirre saluda a Linda, una perra que vive en el Ventorrillo, donde trabaja Roberto (que sostiene al animal), uno de los trabajadores del dispositivo antinieve. / DIEGO SINOVA

Aguirre no patinó en la nieve

Comunidad. La presidenta pone como ejemplo de eficacia contra la nieve al dispositivo de su Gobierno y dice que Zapatero se burló de Cascos y ahora lo ha pagado

PEDRO BLASCO

Legó como el viento que castigaba ayer El Ventorrillo, en las laderas de Navacerrada. Saludó uno por uno a todos los empleados que trabajan en este cuartel antinevadas y se subió a un camión, que condujo sin salir a la carretera «para que luego no digan que lo hago sin carné».

Esperanza Aguirre, presidenta de la Comunidad de Madrid, quiso agradecer ayer personalmente a los trabajadores de mantenimiento de la red viaria su esfuerzo y «labor ejemplar» en la tormenta que ha

castigado esta semana las carreteras del norte de la Comunidad.

De paso, Aguirre, bautizó a su consejera de Transportes, María Dolores de Cospedal, que se estrenaba en un acto oficial en la calle. Aprovechó la nieve para golpear al Gobierno del PSOE por su actuación durante la crisis de la ola de frío.

Recordó que cientos de coches quedaron atrapados en la tormenta en la carretera de Burgos y recordó las críticas y calificativos de *tercermundista* que hizo el PSOE cuando una tormenta parecida provocó otro atasco mientras era mi-

nistro del PP Francisco Álvarez Cascos.

«El PSOE —añadió— debería recordar lo que dijo hace unos meses cuando acusó al ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos, de tercermundista por el hecho de que las máquinas quitanieves no pudieron llegar a los puntos de conflicto debido a los atascos de tráfico. Esta misma circunstancia la podía haber previsto el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y no lo ha hecho, por lo que se ha repetido la situación».

La presidenta repasó todo el dispositivo como si fuera la generala

que va a visitar un cuartel. Después del camión visitó el almacén de sal, para presenciar luego una exhibición, con ella en la cabina naturalmente, de las máquinas que se utilizan para apartar la nieve cuando el volumen es tan importante que impide el paso de las quitanieves tradicionales.

La presidenta recordó que durante estos días «gracias a la previsión y al trabajo de toda la gente de Carreteras no se produjeron durante las nevadas incidentes importantes».

Aguirre afirmó que además del trabajo de las personas es muy im-

portante contar con una buena tecnología y medios. En estos días las máquinas de la Comunidad de Madrid han esparcido 1.100 toneladas de sal, lo que hace 1.800 toneladas durante toda la campaña de invierno. Cuentan con 17 camiones con cuña y con tres máquinas dinámicas para retirar nieve a las cunetas.

La presidenta anunció que el Gobierno va a destinar más fondos para prevenir las nevadas y tormentas de invierno. Se creará una nueva red de silos de sal que permitirá duplicar lo almacenado en la actualidad. Dos de estos silos complementarán el dispositivo de la zona del Puerto de la Cruz Verde y otros dos en la Puebla. En La Cabrera se construirá otro silo y se comprarán camiones con cuña para hacer de quitanieves.

«Queremos mejorar —añadió Aguirre— el ya de por sí ejemplar dispositivo de viabilidad invernal del que dispone nuestra región, actualizando sus medios y renovando sus instalaciones».

La Comunidad de Madrid destina al año un total de 2,15 millones de euros a asegurar la circulación

La Comunidad aumentará la inversión para prevenir problemas en carreteras por nevadas

invernal, con un equipo humano de 90 personas y 20 máquinas quitanieves, que trabajan especialmente en los 135 kilómetros de carreteras con cota de nieve de 1.000 metros y en los 235 kilómetros en cota de 1.000 metros de la región.

Además la Comunidad cuenta con medios que dependen del Ministerio de Fomento para asegurar la circulación en las carreteras nacionales y en las radiales de peaje.

Uno de los centros de coordinación de viabilidad invernal se encuentra en Collado Villalba y atiende a los problemas que se producen en los puertos de Navacerrada y de Cotos. Cuenta con siete camiones quitanieves y dos máquinas dinámicas para cubrir 24 horas la zona.

Otro de los cuarteles está en Buitrago de Lozoya y se ocupa de los puertos de La Hiruela, La Puebla y El Cardoso. En La Cabrera hay otro centro que se ocupa de los puertos de Canencia, La Morcuera y Navafría. En Chapinería se centralizan los trabajos de mantenimiento de las carreteras de La Cruz Verde y La Paradilla.

EL BAUTIZO DE COSPEDAL EN NAVACERRADA

María Dolores de Cospedal, nueva consejera de Transportes, acudió ayer a El Ventorrillo a ver cómo trabaja la gente que limpia las carreteras de su Comunidad. Se estrenaba en declaraciones a la Prensa. Se sabía bien lo que tenía que decir y no se apartó un centímetro de lo que antes había dicho la presidenta («la subida de tarifas no tiene marcha atrás», «la gente ha trabajado estupendamente», «la coordinación ha sido buena»,...). Acompañada por Luis Armada, su vice-

consejero y José Antonio Llanos, director de Carreteras, compartió un caldo con todo el grupo y se hizo su primera *foto de familia* con la presidenta y los trabajadores de la nieve.

Escuchó, muy interesada, como la presidenta hablaba con Yury, un ucraniano que trabaja en el restaurante Felipe de Navacerrada, que fue el encargado de servir el ágape. No hubo, o no se vieron, representantes de los pueblos cercanos. Los alcaldes debían estar trabajando para quitar, aún,

la nieve que hay en sus calles o huyendo de los insultos de los vecinos que han estado 48 horas sin poder salir de casa. Muchos pueblos de la Sierra tienen pocos medios para luchar contra la nieve, que suele caer un par de veces al año. Las calles de varias localidades de la zona estaban ayer repletas de nieve, helada, que se convierte en una trampa para los peatones. Si se vive en una urbanización, fuera del pueblo, el aislamiento es seguro y llamar a la policía, bomberos o al



María Dolores de Cospedal junto a Esperanza Aguirre. / DIEGO SINOVA

Ayuntamiento es una aventura. Los alcaldes dicen que es un terreno privado y que no deben ir fuerzas municipales para salvar a los ciudadanos del aislamiento.

Vecinos de varias calles de Los Molinos protestaron esta semana por la falta de ayuda de su ayuntamiento, que no se olvida ningún año de cobrarles casi 600 euros de IBI. «¿No podría la Comunidad de Madrid ayudar a estos ayuntamientos a limpiar las calles, e incluso las urbanizaciones, del hielo?», afirmaba ayer un vecino de una localidad serrana.